

El VI Open Vergy Golf by Cuerva vuelve a unir deporte, empresa y compromiso social

El tradicional torneo solidario —arropado por **Vergy** como Patrocinador Principal— se celebrará los días 12 y 13 de septiembre en Granada Club de Golf, en beneficio de la asociación AUPA



Granada, 21/08/2025. La compañía energética Cuerva celebrará la sexta edición* de su ya consolidado **Open de Golf**, un evento que aúna deporte, networking y compromiso social en un entorno inigualable. La VI edición tendrá lugar los días **12 y 13 de septiembre** en el exclusivo **Granada Club de Golf**, en Las Gabias, con Vergy —compañía puntera en el desarrollo y gestión de comunidades energéticas— como patrocinador principal. Más allá de la competición, el torneo refleja la vocación de Cuerva de impulsar espacios para generar valor compartido, conectando empresas y sociedad.

*Más de 1200 jugadores en las 6 temporadas de torneos.

El torneo se consolida un año más, como una de las actividades representativas dentro de la estrategia de **Responsabilidad Social Corporativa (RSC)** de Cuerva por su carácter benéfico, y como un espacio de encuentro entre profesionales, clientes, colaboradores y amantes del golf.

“El Open de Golf refleja fielmente nuestro propósito como compañía: generar un impacto positivo allí donde estamos presentes. Y en este caso lo hacemos a través del deporte, fomentando la convivencia, el compromiso con las personas y el apoyo a nuestra comunidad”, destaca Ignacio Cuerva, CEO de la compañía.

Una experiencia deportiva y de networking para todos

El **VI Open Vergy Golf by Cuerva** se espera que reúna a más de **180 jugadores profesionales y amateurs procedentes de toda Andalucía y otras regiones de España**, además de clientes, colaboradores y empresas invitadas. Durante ambos días, desde las 09:00 h, los participantes competirán en un ambiente cercano, rodeados de naturaleza y con una organización que apuesta por la excelencia.

El torneo se disputará en la modalidad **Texas Scramble** y **Stableford**, y se entregarán premios a las tres primeras parejas clasificadas, así como a los ganadores de los retos "bola más cercana", "drive más largo" y *scratch*. Además, se sortearán regalos entre todos los asistentes, aumentando el atractivo del evento.

La jornada del sábado culminará con un cóctel-merienda y la entrega de premios en la que la protagonista, sin duda, será la Asociación AUPA, en un cierre lleno de celebración, buenos momentos de networking y compromiso social.



Compromiso solidario en beneficio de AUPA

Fiel a su espíritu solidario*, el torneo vuelve a tener un marcado carácter benéfico. En esta edición, parte de la recaudación se destinará a **AUPA**, la **Asociación de Madres y Padres de Niños con Cáncer de Granada**, una entidad que trabaja de manera altruista para acompañar y apoyar a las familias en los momentos más difíciles.

Gracias a sus programas, AUPA impulsa **apoyo psicológico, social y educativo**, así como acciones de **sensibilización, formación e investigación** para avanzar en la lucha contra el cáncer infantil.

Con este gesto, el VI Open Vergy Golf by Cuerva reafirma que el deporte también puede ser motor de esperanza y solidaridad.

* A lo largo de sus celebraciones, el Open ha recaudado más de 6.000 €, destinados a diferentes causas sociales en la provincia de Granada.

Actividades paralelas

Asimismo, el torneo contará con múltiples actividades paralelas para acompañantes como: **bautismo de golf**, para quienes deseen iniciarse en este deporte, **torneo de pádel, padbol** y otras **propuestas lúdicas y deportivas** pensadas para todos los públicos.

El objetivo es crear una jornada inclusiva, donde tanto participantes como acompañantes puedan vivir una experiencia de fin de semana inolvidable.



Aliados y partners que hacen crecer el Open

El VI Open Vergy Golf by Cuerva no sería posible sin el respaldo de un sólido grupo de patrocinadores y empresas colaboradoras que año tras año contribuyen a su éxito, crecimiento y referencia dentro del mundo del golf aficionado.

En esta edición, destaca la implicación de **Vergy** como patrocinador principal.

Vergy es la compañía energética líder en el desarrollo y gestión de comunidades energéticas que permiten a hogares, negocios y municipios acceder a energía solar sin necesidad de instalar paneles en sus tejados. Apuestan por un modelo más justo y sostenible, facilitando el ahorro en la factura eléctrica y promoviendo un consumo energético más eficiente. A través de sus comunidades municipales y modelo avanzado, las Comunidades de Vergy, hacen posible que más personas disfruten de los beneficios de la energía renovable de manera accesible y colaborativa. Conectando a ciudadanos y empresas con soluciones energéticas innovadoras, contribuyendo a la transformación del modelo energético.

Además, el torneo cuenta con el apoyo de **CHC Energía, Elektra Andalucía, Peugeot y Proinelca** como **patrocinadores premium** y **Baliño** como patrocinador oficial del catering y torneo de pádel paralelo.

Sonepar y Novelec como **Brand host**.

Amara y Hermacasti, por su parte, refuerzan la vertiente social del torneo como **colaboradores sociales**. A esto se suman el resto de los colaboradores que, con su esfuerzo y compromiso, hacen posible la celebración de este evento que cada año sigue creciendo en prestigio y convocatoria.

Gracias a esta red de apoyos, el Open sigue creciendo en prestigio, participación y valor social, consolidándose como mucho más que un torneo de golf: un espacio de encuentro empresarial y compromiso con la comunidad.

Un evento que deja huella

Con esta sexta edición, el **VI Open Vergy Golf** no solo reafirma su papel como **referente en el golf amateur andaluz**, sino también como ejemplo

de cómo una empresa puede generar impacto positivo a través de acciones coherentes con sus valores.

Este septiembre, deporte, solidaridad y sostenibilidad vuelven a darse la mano en **una cita imprescindible del calendario deportivo y social de la provincia.**

- FIN -

Sobre Cuerva

Cuerva es una compañía referente en el sector energético fundada en 1939 en Granada, con más de 85 años de historia y trayectoria.

Con presencia en Europa y Latinoamérica, y un equipo de más de 200 profesionales, Cuerva ha experimentado un crecimiento exponencial en los últimos años, consolidándose como un socio estratégico en la transición energética de las organizaciones.

Desde Cuerva se busca ofrecer las mejores soluciones energéticas a través de la innovación y comprensión de las necesidades de las personas, el sector y la sociedad. Todo ello gracias al arraigo de sus profundos valores, como son la cercanía, el compromiso y la orientación al cliente, para crear relaciones duraderas y estratégicas en todo su ecosistema energético.

Con esa visión de futuro desde hace ya más de 8 décadas, Cuerva ha consolidado su imagen como empresa de referencia dentro del sector de la energía. Entendiendo la energía como un proceso de principio a fin, abarca las distintas áreas de negocio en toda la cadena de valor de la energía: desde la generación, distribución y comercialización de energía eléctrica, pasando por un amplio conocimiento y experiencia en el desarrollo, construcción, operación y mantenimiento de infraestructuras eléctricas, energéticas y de telecomunicaciones.

Cuentan, además, con un área de negocio altamente especializada en soluciones energéticas inteligentes e innovadoras, creando relaciones estratégicas y de alto valor, que van más allá de la energía.

Con un ecosistema global de más de 125 alianzas, tienen la misión de convertirse en el ecosistema de referencia en la transición energética del siglo XIX capaz de transformar la relación de las organizaciones y las personas con la energía.

Más información en cuervaenergia.com

Contacto de prensa

Departamento de Marketing & Comunicación

Habla con Rosa Fernández

E. rfernandezj@cuervaenergia.com

T. 958 570 360